



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS MESA DE MOVIMIENTO	
01 FEB 2023	
Recibido.....	7:11.....Hs.
Exp. N°.....	50431.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, impulse las investigaciones relacionadas con el asesinato de Walter Hervot, producido el 25 de diciembre de 2022, en la comuna de Chabás, departamento Caseros y la potencial participación de integrantes de la policía local como una forma concreta de generar una indispensable reparación para su familia.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.



## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El Domingo 25 de diciembre de 2022, en unos de los predios de ferrocarril ubicado en Bulevar Carlos Casados al 1550 aproximadamente, frente a plaza Belgrano de Chabás, comuna del departamento Caseros, se desarrolló una fiesta autoconvocada para recibir la Navidad.

Entre las cuatro y las cuatro y media de la madrugada sucede el feroz ataque que terminó con la vida de Walter, narra una de sus familiares a través de una carta dirigida a este legislador.

“El en ese momento se encontraba sólo en el lugar, según varios relatos de los testigos, una de las detenidas comienza a ejecutar golpes varios hacía él durante bastante tiempo, se retira y al rato regresa y continúa pegándole en distintas partes del cuerpo. Walter al reaccionar para que ésta dejara de golpearlo, recibe más golpes de otras personas”, dice el texto.

“En ese lugar hay una cuneta donde a Walter lo tiran adentro, y continúan golpeándolo ahí dentro e incluso haciéndolo ahogar. Estas personas automáticamente se dan a la fuga. A Walter logran sacarlo y personal de bomberos que se encontraban de civil que estaban cerca al lugar y/o algunos en el evento le hicieron prácticas de (RCP) mientras esperaban la ambulancia de los bomberos. Lo trasladan al Samco pero ya no tenía signos vitales”.

“En ese lugar no había habilitación comunal, era un evento de autoconvocados. Aún sabiendo por redes sociales que el evento se iba a realizar e iban a asistir muchas personas ya que los boliches de la localidad no abrían”.

“Muchos testigos han contado que el personal policial no hizo nada e incluso alguno dijo "dejen que es una pelea de hermanos" cuando lo que ocurrió fue un asesinato a sangre fría. Por el momento hay cuatro detenidos, dos masculinos mayores de edad, una femenina mayor de edad y una femenina menor de edad (estás últimas dos son hermanas). Esto fue un asesinato a sangre fría de varias "personas" contra Walter”.



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

“La autopsia de Walter aún sigue siendo una muerte indeterminada, estamos esperando más resultados y muestras, pero si ya pudieron ver golpes de todo tipo en todas partes del cuerpo. La carátula está como "HOMICIDIO SIMPLE AGRABADO POR LA PARTICIPACIÓN DE UN MENOR". Nosotros lo que queremos es que se haga justicia, que realmente paguen las consecuencias todas las personas involucradas, que los asesinos cumplan su condena por el homicidio, porque insistimos que esto fue un asesinato”. termina diciendo la carta escrita por su hermana Claudia.

A partir de estas comunicaciones, es necesario generar el mayor impulso posible a las investigaciones a fin que la familia encuentre alguna forma concreta de reparación ante lo sucedido.

Por tales motivos les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.